

特色類型 NEWSLETTER

令和6年度
第6号

編集 特色類型推進部
前林

WHAT'S
NEW?

1年特色クラス
高大連携講座
神戸松蔭女子学院大学
黒崎優美先生



9月9日(月)に1年生特色クラスの高大連携講座がありました。今回の講師は神戸松蔭女子学院大学、人間科学部心理学科の黒崎優美(くろさきひろみ)先生です。「親子関係と虐待 -その支援と課題-」というテーマで心理学から見た親子関係の問題についてご講演いただきました。



毒親や親ガチャという言葉が少し前に流行しましたね。

毒親とは毒と比喻されるような悪影響を子どもに及ぼす親、子どもが厄介と感じるような親を指す俗的概念、**親ガチャ**とは生まれ持った容姿や能力、家庭環境によって人生が大きく左右されるという認識に立ち、「生まれてくる子供は親を選べない」ことをスマホゲームの「ガチャ」に例えた日本のインターネットスラングです。そういった親子関係や児童虐待に至ってしまう背景などを学び、今必要とされている支援や課題について考えました。**児童虐待をなくすためにできることは何か、それぞれが真剣に考えていました。**

